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                         Requeiro a mesa ouvindo o douto plenário desta Augusta Casa de Leis para que seja
enviado expediente ao Exmº Senhor Prefeito Municipal Ruither Cunha de Oliveira e a Secretária
de Educação Senhora Maria Eulina Rocha dos Santos, solicitando providencias URGENTES
com relação a manutenção e reparo dos aparelhos de ares-condicionados das escolas da Rede
municipal do nosso município, tendo em vista que estes já foram instalados a mais de um ano e
necessitam tais reparos.
Justificativa: Oral. Senhor Presidente, Senhores Munícipes presentes, servidores da casa, o nosso
pedido se faz tendo em vista o clima da nossa cidade e os alunos e professores necessitam muito
desse benefício e, não é aceitável que pais de alunos e alunos tenham que arrecadar dinheiro para
fazer limpeza e manutenção dos ares-condicionados na Redes Municipal de Corumbá, sendo a sim
acreditamos na sensibilidade das ilustres autoridades responsáveis que possa tomar as medidas
cabíveis e urgentes que o caso requer.

  
SALA DAS SESSÕES, 18 de Setembro de 2017

  

José Tadeu Vieira Pereira
Vereador(a) - PDT
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